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２０２５年7月5日　加住小中学校本校舎　図書室

案件 対応

イオン建設地の周辺道路の路駐車のせいで、見通しが悪く、
危ない

警察が通報を受けているが、毎回違う人なので、その度に注意を
している

道の駅前の渋滞について 警察の交通課で看板つけようという話があがっている

旧滝山街道、自転車レーンはあるけど走行するのが危ない
歩道を走ってはいけない訳ではないので、危ないときは歩行者に
十分注意して走行してほしい

個人宅から道にはみ出して危ない木
警察に連絡してもらいたい。警察から切ってもらうようにお願いす
る。

道の駅交差点、渡るときに危険

新滝山街道ファミマに出入りする車が多く、危険

登校時、丹木郵便局のところから多数のトラックが入ってきて
危ない

西橋近くの会社、白い塀のため見通しが悪く、バイクや車が飛
び出して危ない

谷野街道、走っている大学生や、自転車にぶつかって危ない

新滝山街道、加住町の信号で信号無視をする車 白バイ、覆面が重点的にパトロール中

不法投棄があった 見つけたらすぐ１１０番してもらいたい

戸吹町、サマーランド渋滞で車を自宅から出せない。 警察からサマーランドに対策を要望

八王子市対応事項

地域に掲示してある、子どもが描いたポスターを更新してもら
いたい

ごみ減量対策課に相談

危ないところに看板を立ててほしい

暗いので外灯をつけてほしい

ボール遊びなどができる場所がない 地域とも連携しながら考えていきたい

ガードレールありの歩道が狭くて危ない

新滝山街道の垣根（街路樹）が邪魔で、見通しが悪い

谷地川沿いの草が伸びて、環境が良くない

高月行きのバス、セルリアンの帰りの時間と部活から帰る時間
にもバスを出してほしい

地域の問題として皆で考えていきたい

小学生だけでなく、大人や中高生も含めて、自転車の交通に
関する講習会を実施してほしい

学校、PTA、地域で協力して、実施していきたい

地域への要望事項

警察への要望事項

東京都への要望事項

南多摩西部建設事務所へ掛け合う　＊国道、公道が優先になるの
で、時間はかかる。町会を通して要望してもらうとよい（個人でも
可）

大学生の自転車との接触事故は多い箇所なので、大学に注意を
お願いする。自転車講習会を頻繁に開いてもらう

警察から対応をお願いする

町会を通して要望してもらうと良い
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何か困ったことがあったら、、、 ,

不審者、不法投棄、交通に関することなど →１１０番

地域のことに関すること →町会長へ

交通マナーやゴミの出し方など大学生に関すること →大学や、警察へ

体育祭について

◎連絡について

◎予備日について

◎スウェーデンリレーについて

他にも様々なご意見をいただきました。

アンケートに協力して下さった皆様、地区懇談会検討会に参加して下さった皆様、ありがとうございました。

生徒の数が減って人数を確保するのが難しくなってきたため、実施を断念した

今回の体育祭は、子どもたちの意見を大事に準備していたため、内容の決定が遅くなったところもあった。来年の体育祭について
は、今回寄せられた意見をふまえつつ、子どもたちと相談して作りあげていきたい

ホーム＆スクールの登録率がまだ１００％ではないため、お知らせは基本的に手紙とマチコミになっている

部活の大会が日曜日に入る可能性があるため、予備日を日曜日に持たない中学校が多いが、今後検討の余地がある


